

Inauguran en San Lázaro la exposición fotográfica "70 años de Relaciones Diplomáticas México-Israel"

Boletín No. 3788

Inauguran en San Lázaro la exposición fotográfica "70 años de Relaciones Diplomáticas México-Israel"

La presidenta del Grupo de Amistad México-Estado de Israel, diputada Laura Barrera Fortoul (PRI), inauguró este martes en el recinto de la Cámara de Diputados la exposición fotográfica "70 años de Relaciones Diplomáticas México-Israel" ante la presencia del embajador de aquella nación en nuestro país, Zvi Tal.

En el evento, la diputada Barrera Fortoul manifestó que "es un honor ser testigo de estas imágenes vivas que enaltecen nuestra amistad y nuestra historia".

"Nuestras naciones han sido promotoras del desarrollo y crecimiento de nuestros países en todos los órdenes de la vida, especialmente en el intercambio intercultural y económico, donde mantenemos una colaboración permanente", destacó.

La exposición consta de 51 piezas fotográficas elegidas para enaltecer la relación entre ambas naciones; "hay una imagen que en lo personal me parece muy importante, donde se da testimonio de que México es el primero de América Latina en firmar el tratado de libre comercio", agregó.

El embajador del Estado de Israel en México, Zvi Tal, reconoció las relaciones bilaterales entre ambos países, ya que, agregó, éstas van más allá de lo reflejado en la exposición; "me refiero al suministro continuo por parte de México del petróleo crudo a Israel, incluso durante los tiempos de boicot árabe en los años setenta del siglo pasado, Israel nunca lo olvidará".

En la inauguración estuvieron presentes, además, la diputada Diana María Teresa Lara Carreón (PAN) y el diputado Salomón Chertorivski Woldenberg (MC), así como integrantes de la embajada de Israel en México.



